

Sele de fútbol sala goleó 9-1 a Malasia

Güilas se sacaron el **clavo**

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

La tercera fue la vencida para la selección femenina de fútbol sala que juega el Campeonato Mundial en Portugal.

Las güilas derrotaron y por goleada (9-1) a Malasia, y se sacaron el clavo tras las dos derrotas (ante Ucrania y Rusia) que habían dejado al grupo con un sinsabor pues el marcador no reflejaba lo que había pasado en el partido.

Esta victoria pasa a la historia como la primera de una "Sele" femenina de fútbol sala.



Las ticas por fin pudieron sacar la victoria en el Mundial. CORTESÍA

Las muchachas juegan hoy su cuarto partido contra la representación de España a las 5 a.m.